
  

ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA LEGISLATIVA DA OITAVA 
LEGISLATURA, EM 04-07-2022. 

Aos quatro(04) dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte dois, reuniu-se no 
recinto da Câmara Municipal de Vereadores, a Câmara Municipal de Carlos Gomes, às 
dezenove horas, com a presença do Presidente da Casa o Vereador Rodinei Richwicki e 
os vereadores: Valdecir Stempkowski, Dirceu Glaner, Flavio Prilla, Gilmar Geuda, 
Izidoro Hoinoski, Nilson Zawadzki, Lindomar Pawlak e Leandro Golunski. O 
Presidente iniciou declarando em nome de Deus em nome da Lei a abertura da sessão 
ordinária. Incialmente fez-se um minuto de silencio pelo falecimento da Senhora 
Doralice Kolassa, as vítimas do covid, da guerra e de acidentes em geral. O Presidente 
Rodinei Richwicki iniciou lendo a ordem do dia onde havia uma ata anterior e um 
Requerimento dos Republicanos. Em seguida o Presidente deixou em apreciação a ata e 
como não houve manifestações a ata foi colocado em votação e aprovada por 
unanimidade de votos. Em Seguida o Presidente solicitou a leitura do Requerimento nº 
10/2022 – onde foi solicitado ao Executivo Municipal que ocorra através deste por meio 
de sua Secretaria de Obras o encascalhamento da estrada da Comunidade do Rio Acima. 
Após a leitura o presidente deixou em apreciação. Como não houve manifestações o 
Requerimento foi votado e aprovado por unanimidade de votos. Encerrando a Ordem do 
dia o Presidente deu a abertura do GRANDE EXPEDIENTE. Como não houve 
manifestações o presidente ainda fez um convite de um Seminário de Fruticultura que 
aconteceria no dia quatorze na Comunidade do Chato Gaúcho. E em seguida o 
Presidente encerrou a sessão convocando os vereadores e convidando a todos para a 
próxima sessão ordinária no dia dezoito de julho do ano de dois mil e vinte e dois às 
dezenove horas, e desejou uma boa noite a todos.  

 

  


